

CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-IMIER

Route fermée à La Chaux-d'Abel

Initialement prévus du 30 octobre au 2 novembre, les travaux de renouvellement du revêtement de la route dans le secteur de La Chaux-d'Abel ont dû être repoussés en raison des mauvaises conditions météorologiques. Ils se dérouleront finalement du 5 au 8 novembre.

La route sera complètement fermée selon les horaires suivants : lundi à mercredi de 07h30 à 11h45 et de 13h00 à 16h30 ; jeudi de 08h00 à 16h30 sans interruption.

Les travaux préparatoires et la de pose de l'enrobé se dérouleront à ces dates sous réserves des conditions d'humidité et de température du moment. En cas de nouvelles intempéries, les travaux seront reportés et entrepris immédiatement dès le retour de conditions propices.

Les routes d'accès aux habitations et bâtiments localisés à La Chaux-d'Abel 29, 30, 30a, 30b, 31, 31a, 31b, 31c, 32, 32a, 32b, 32c, 34, 34a, 34b, 35, 36, 36a, 44 et 80 ainsi qu'à La Tuilerie 79 et 79a seront impraticables pendant ce laps de temps et les habitations inaccessibles à tous les véhicules. Le seul moyen d'accéder aux maisons sera de s'y rendre à pied en longeant le chemin en bordure de champ.

Un balisage de circonstance sera mis en place et chacun est prié de s'y conformer. De plus, la prudence et les égards restent de mise à l'approche du chantier, afin d'éviter tout accident.

Il est recommandé aux riverains de prendre les dispositions en conséquence. La Municipalité remercie les personnes touchées par ces travaux de leur compréhension (communiqué).

Saint-Imier, le 2 novembre 2018